

Un centenar de 'embajadores' traen al Palacio de Congresos más eventos

Profesores, médicos e investigadores colaboran para atraer encuentros

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 16.12.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



La Dirección del Palacio de Congresos de Granada ha reunido en su sede a un centenar de colaboradores del *Ambassador's Programme* (programa de embajadores), iniciativa puesta en marcha hace dos años que ha convertido a profesores universitarios, médicos e investigadores que trabajan en Granada en embajadores para la captación de eventos nacionales e internacionales para la capital. Entre los asistentes a este evento se encuentran responsables de los hospitales de la ciudad, de la Universidad de Granada, así como investigadores y profesionales de diferentes áreas del CSIC, del Instituto de Astrofísica y de las diferentes áreas de investigación del PT Campus de la Salud.

Con el apoyo de los miembros del *Ambassador's Programme*, el Palacio de Congresos de Granada ha albergado durante 2010 eventos de gran relevancia en el ámbito nacional e internacional. Entre ellos destacan la International Soft Matter Conference, encuentro científico mundial al que asistieron más de 500 especialistas de todo el mundo para analizar los avances alcanzados en el campo de los nanomateriales, o el Congreso Europeo de Medicina Perinatal, punto de encuentro de más de 1.500 especialistas de 40 países en el estudio del embarazo y las primeras etapas de la infancia.

En cuanto a la celebración de futuros eventos, el Palacio de Congresos será sede del congreso nacional de la Sociedad Española del Dolor, en 2012; y de los de la Asociación Española de Urología y la Sociedad Española de Periodoncia, ambos en 2013.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

¿Tienes problemas en tu trabajo?
¿Necesitas formación?
958 89 95 00
union@granada.ugt.org

EXPOSICIÓN
MATISSE
Y LA ALHAMBRA
1910 · 2010



Planes de Pensiones **NARANJA**

Lo que ganes con las
VENTAJAS FISCALES

ING DIRECT



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo